

# はたの

畠野町の人口（12月1日調べ）

人口 1649人 男 843人  
女 806人

世帯数 950世帯

令和8年1月15日発行  
第597号／畠野町自治会  
TEL/FAX (0771) 28-2752



Email: jichi-hatano@nike.eonet.ne.jp  
<http://www.hatano.kameoka-city.org/>



「前へ、軽やかに、力強く進む年」  
「迷わず一歩、勢いが運を呼ぶ年」  
「行動が未来を切り拓く年」  
「挑戦を恐れず、走り出す年」  
「人と人がつながり、運気が駆け巡る年」と  
馬は古来より、力強さと行動力、そして人と  
人をつなぐ存在として親しまれてまいりました。この一年が、皆さまにとって前向きに物  
事が進み、地域のつながりがより一層深まる  
年となることを願っております。

自治会といたしましても、安心・安全で住み  
よい町づくりを目指し、役員一同力を合わせ  
て取り組んでまいります。  
本年も変わらぬご支援ご協力を賜りますよ  
う、よろしくお願い申し上げます。

そして皆様方の着実に目標を達成できる一年  
となりますよう、困難に立ち向かい、成長と  
発展を遂げることができるように、力強く応援  
して行きたいと思います。

本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。  
どなた様お誘いの上ご参加下さい。

畠野町自治会役員一同

## 1月の花



満作（マンサク）



寒椿（カンツバキ）



## トピックス報告（人権作文）

育親学園の9年生上西藍奈さん（畠野町）が京都地方  
法務局長賞を受賞されました。昨年の寺竹瑠音さん  
(本梅町)総理大臣賞に続き快挙です。

## これから先の行事予定

- 1月 18日 (日) とんど祭り (グラウンド)
- 2月 8日 (日) 人権研修会 (ワークショップ方式)
- 3月 1日 (日) ボーリング大会 (アルプラザ)
- 3月 22日 (日) 西部消防署開設式典 旧本梅小学校

## 新年を迎えて

謹んで新春のお慶びを申し上げます。新年

を迎え、皆様のご健康とご多幸をお祈り申し  
上げます。

午年については

「前へ、軽やかに、力強く進む年」

「迷わず一歩、勢いが運を呼ぶ年」

「行動が未来を切り拓く年」

「挑戦を恐れず、走り出す年」

「人と人がつながり、運気が駆け巡る年」と

馬は古来より、力強さと行動力、そして人と  
人をつなぐ存在として親しまれてまいりました。

この一年が、皆さまにとって前向きに物  
事が進み、地域のつながりがより一層深まる

年となることを願っております。

自治会といたしましても、安心・安全で住み

よい町づくりを目指し、役員一同力を合わせ

て取り組んでまいります。

本年も変わらぬご支援ご協力を賜りますよ

う、よろしくお願い申し上げます。

そして皆様方の着実に目標を達成できる一年

となりますよう、困難に立ち向かい、成長と  
発展を遂げることができるように、力強く応援  
して行きたいと思います。

本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

どなた様お誘いの上ご参加下さい。

行われ、特に本年は、9月18日から52日間行われ  
る「第43回全国都市緑化フェアIN京都丹波」の開  
催が決定され、緑化意識の高揚、都市緑化に関する知  
識の普及等を図ることにより、国、地方公共団体およ  
び民間の協力による都市緑化を全国的に推進し、緑豊  
かなうるおいのある都市づくりに寄与することを目  
的として、昭和58年（1983年）から毎年、全国各地  
で開催されている花と緑の祭典です。

また、桂川市長は、今後の展開として北陸新幹線の小  
浜—亀岡ルートの決定を目指す運動を展開していく  
との希望説を述べられました。（6日京都新聞に掲載）

## 令和8年新春年賀交歓会開催される

1月5日ガレリアにおいて亀岡商工会議所主催で行  
なわれ、自治会3役が出席しました。

ご挨拶は亀岡商工会議所内藤会頭、桂川亀岡市長等

非常食（缶詰・レトルトなど）

懐中電灯・乾電池・携帯ラジオ

常備薬・マスク・消毒用品

飲料水（1人1日3L）

貴重品のコピー

歳末警戒活動（12月28日・29日）お疲れ様でした

畠野分団



畠野自主防災会



## 各区の歳末警戒実施の様子

千ヶ畠区



広野1区



広野2区



## 高橋区



高橋2区



高橋 3 区



土ヶ畠区



土ヶ畠2区



全国中学生人権作文コンテスト（京都大会入賞作品）2025年12月9日

私は七歳の小学校一年生の弟がいました。弟は出産の際、心臓が止まつた状態で生まれてきました。看護師さんや助産師さんの懸命な努力のおかげで「命を救う命を守る」として、命を守るために心臓を強制的に跳動させ、蘇生することができました。しかし、そのときの心臓の負担が大きかったため、心臓が弱ったままになってしまったのです。心臓が弱くなると、物事を理解したり、人の言葉を読み取ることが苦しいです。よほど心臓が弱くなると、手足が冷たく、自分のためなら方に向けていたりを持ちます。

京都地方法務局長宣

## 弟が教えてくれたこと

亀岡市立育親学園9年 上西 藍奈

京都府農業協同組合子供絵画コンクール（入賞作品）2026年農業カレンダーに掲載

京都府下学校選抜掲載 16 点中育親学園生徒が 2 点表彰されました

